

Mein Kind möchte Fußball spielen!

Elterninformation

Was ist ein Schnuppertraining? In welchem Team? Gibt es reine Mädchenteams?

Wann sind Trainingszeiten? Wie hoch sind die Beiträge?

Hier finden Sie Antworten auf die wichtigsten Fragen:

Warum zum SC Olching?

Die Jugendabteilung des SC Olching folgt einfachen Prinzipien.

Fußball spielen muss den Kindern Freude machen. Allen Kindern! Das Engagement ist mehr wert als das Talent. Wie im richtigen Leben. Uns interessiert auch nicht die Herkunft der Kinder oder gar wo deren Eltern geboren wurden. Wir sind ein Fußball-Verein für alle Jungs und Mädels, die Freude am gemeinsamen Kicken haben.

Daher legen wir großen Wert auf einen freundlichen und höflichen Umgang. „Danke“, „Bitte“ oder „Entschuldigung“ sind für uns wichtige Signale. Wir respektieren unser Gegenüber. Als Erwachsene versuchen wir das natürlich auch vorzuleben.

Zuverlässigkeit gehört elementar zum Vereinsfußball. Das gilt natürlich auch und gerade für die Erwachsenen Vorbilder. Wir müssen uns darauf verlassen können, dass ihr Kind entschuldigt wird, wenn es nicht am Training oder Spiel teilnehmen kann. Wir verlassen uns darauf, dass Nachrichten von den Trainern oder vom Verein zeitnah gelesen werden.

Mehrere Teams pro Altersstufe tragen den unterschiedlichen Talenten und Entwicklungsständen Rechnung. Ehrgeizige Talente und liebenswerte Anfänger sollen „ihre“ Mannschaft finden können. Späterer Wechsel natürlich nicht ausgeschlossen.

Unsere ehrenamtlichen Jugendtrainer sind engagiert und qualifiziert. Regelmäßige Aus- und Fortbildungen durch den DFB helfen ein fachlich fundiertes Training zu gestalten. Die Trainingsschwerpunkte orientieren sich am aktuellen sportlichen Stand der Entwicklung jedes Teams.

Zwei Trainingseinheiten pro Woche sind gerade ausreichend um sichtbare Fortschritte zu erzielen. Wir schulen zu Beginn der Ausbildung hauptsächlich Ball-Technik. Dazwischen kommen immer wieder Übungen zur Verbesserung der Koordination. Im fortgeschrittenen Stadium trainieren wir auch 1:1 und grundlegende Formen der Taktik.

Jedes Kind hat einen Ball zur Verfügung. Wir trainieren so gut wie immer mit Ball. Zu jedem Training gehört auch ein Spiel. Die gemeinsame Freude über einen Sieg und der gemeinsame Ärger über das Verlieren hilft Gemeinschaften zu bilden.

Fußball kann körperlich weh tun. Im Zweikampf passiert schon mal ein Malheur. Wundern Sie sich nicht, wenn wir darum kein großes Aufheben machen. Schrammen oder blaue Flecken gehören einfach zum Sport dazu. Wichtig ist dabei die Erziehung

zur Fairness. Gegenüber dem Gegner genauso wie den Spielern der eigenen Mannschaft. Absichtliche Fouls oder gar Tätlichkeiten werden in keiner Weise toleriert.

Wir spielen und trainieren im Grunde bei jedem Wetter. Auch wenn es regnet. Nur wenn die Plätze gesperrt sind, müssen Spiele und Training ausfallen. In der Winterzeit trainieren wir auch in der Halle. Die Zeiten werden von der Stadt Olching mit bestimmt und jedes Jahr neu vergeben.

Um die aktuellen Informationen schnell und sicher zu übermitteln nutzen wir vornehmlich das Medium E-Mail. Mannschaftsintern oft auch WhatsApp.

Schnupper-Training

Selbstverständlich kann Ihr Kind ein Schnupper-Training absolvieren, um zu sehen ob es ihm wirklich Freude macht. Auch Sie als Eltern sind herzlich eingeladen, beim Schnuppertraining Ihres Kindes zuzuschauen und nach dem Training offene Fragen mit den Trainern oder der Jugendleitung zu klären.

In welches Jugendteam gehört mein Kind altersmäßig? (ab September 2017)

Jahrgänge 2011 und jünger = G-Jugend / Bambini

Jahrgänge 2009 & 2010 = F-Junioren

Jahrgänge 2007 & 2008 = E-Junioren

Alle noch älteren Kinder sind in Olching in der JFG Amperspitz organisiert. Die Mannschaften spielen und trainieren auf den Plätzen des TSV Geiselbullach, des SV Esting und bei uns im Amperstadion.

Mädchenteam für meine Tochter?

Mädchen bis zum Jahrgang 2003 spielen zusammen mit den Jungs.

Alle älteren Mädchen spielen in den Mannschaften der Damenabteilung.

Wie sind die Trainingszeiten des entsprechenden Teams?

Die Trainingszeiten der Teams finden Sie bei den Ansprechpartner der Jugend auf der Homepage des SC Olching.

Das SCO-Heim

Die Umkleiden befinden sich im Keller des SCO-Heims. Die Toiletten direkt beim Fußball-Eingang. Mitteilungen, Post und Anträge können in den Postkasten der Geschäftsstelle am Haupteingang eingeworfen werden. Ein Besuch der Vereinsgaststätte bietet sich an, während ihr Kind sich auf dem grünen Rasen austobt. Die überdachte Terrasse ist dafür gut geeignet.

Wie hoch ist der Beitrag?

Ab 2016 setzt sich der jährliche Beitrag für Jugendliche sich aus dem Vereinsbeitrag (€ 60,--) und dem Abteilungsbeitrag Jugendfußball (€ 60,--) zusammen.

Wir haben uns für den SC Olching entschieden. Was nun?

Gute Entscheidung! Den Mitgliedsantrag erhalten Sie als Download auf den Internetseiten des SC Olching oder beim Trainer vor Ort. Einfach ausfüllen, unterschreiben und beim nächsten Training abgeben.

Mein Kind möchte natürlich auch in der Punktrunde mitspielen. Was wird benötigt?

Ein Spielerpass vom Bayerischen Fußball Verband (BFV). Den Antrag erhalten sie beim Trainer vor Ort. Nur die Personen bezogenen Daten ausfüllen, ein aktuelles (Pass-)Foto beilegen und den Antrag unterschreiben. Alle weiteren Angaben macht der Verein. Bei einem Wechsel von einem anderen Verein zum SC Olching ist der alte Verein zu vermerken.

Welche Sportausrüstung benötigt mein Kind?

Neben Fußballschuhen mit Noppen oder gummierten Stollen, gehören Schienbeinschoner zur Pflichtausrüstung.

In Kooperation mit der Sport-Ecke Olching wird eine eigene SCO-Kollektion vertrieben, die die wichtigsten Sportkleidungsstücke für Fußballspieler umfasst. Den Flyer mit der Angebotsübersicht finden Sie im Geschäft oder online. Trikots, Hosen und Stutzen für die Mannschaftsspiele werden natürlich vom Verein zur Verfügung gestellt.

Haben Sie weitere Fragen?

Gerne stehen wir Ihnen für Rückfragen per E-Mail an jugendleitung@scolching.de zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihr Kind.